



9月号



令和4年9月1日発行 No.363  
(公財)仙台ひと・まち交流財団  
仙台市沖野市民センター



〒984-0831 仙台市若林区沖野字高野南8-9  
電話 282-4571 / FAX 285-4681  
https://www.sendai-shimincenter.jp

## 沖野市民センター利用再開のご案内

沖野市民センターは大規模改修工事の為休館しておりましたが、  
**令和4年10月23日(日)から開館**いたします。

(通常開館日時：月・祝祭翌日を除く 午前9時～午後9時)

つきましては、下記により利用申込の受付を開始いたしますのでよろしくお願いいたします。

### ■利用申し込みについて 《申込受付場所：沖野市民センター》

受付対象	日 時・お申込み方法	申込可能内容・件数
地域利用団体 優先申込事前受付	10月14日(金) 午前10時～午後5時 <b>先着</b> ・同順時抽選 10月15日(土) 午前9時～午後5時 <b>先着</b> ・同順時抽選 お申込：窓口受付のみ	10月～1月分 1団体：各月1件
一般申込	10月19日(水) 午前9時～午後5時 <b>先着</b> ・同順時抽選 10月20日(木) 午前9時～午後5時 <b>先着</b> ・同順時抽選 お申込：窓口受付のみ	10月～12月分 1団体：各月1件
通常申込	窓口・電話・インターネットは10月23日(日) 午前9時～ インターネットでのお申し込みは、10月23日は予約システム空き状況 内に多少遅れが生じる場合がございます。また、電話がつながりにくい場合 が予想されます。ご了承ください。	10月～12月分 件数制限なし
抽選申込	窓口・電話 10月23日(日)～ <u>10月30日(日)</u> インターネット 10月23日(日)～ <u>10月31日(月)</u>	1月分

※令和4年度分の減免手続きをされていない団体は、お早めに近隣の市民センターで減免の手続きを済ませてください。

### ■個人利用日について

体育館の個人利用は、11月から開始いたします。詳細は次月にお知らせいたします。

### ■休館日について

10月の休館日 3日(月)、11日(火)、17日(月)、24日(月)、31日(月)

### ■ご利用に当たっての注意事項

館内の一部が土足化となりました。2階へはそのままお進みください。

(詳しくは窓口までお問い合わせください。)



回									
覧									

# 大規模改修工事完了に伴う事務所移転のお知らせ

開館までの開設時間・休業日などは下の表のとおりになります。

	9/1～22	9/23	9/24～10/22	10/23～
貸館業務	休止	本館への 移転作業 の為 完全休業	休止	通常通り
相談等	仮事務所で 対応します		開館準備期間のため、基本的 に電話対応とさせていただきます。	
開設時間	午前9時～午後5時		午前9時～午後5時	
休業日	日・月・祝日		日・月・祝日	月・祝日の翌日

※9/23は電話移転作業のため、電話・FAXが一時不通となりますので、ご了承ください。

地域の皆様にはご不便をおかけいたしますが、何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

◆電話番号・FAX番号は変更ありません。

◆9/26から10/22までの屋外バスケットボールコートの利用は、児童クラブ利用の児童のみとさせていただきます。

## ～講座レポート～

### ☆沖野耕友大学 出前講座第二弾 ポッチャ体験会 の報告☆

8/2（火）、沖野東小学校体育館でポッチャ体験会を開催しました。耕友大学の学生が25名参加し、仙台ポッチャ協会の横田昌宏さんを講師に、練習から本番のゲームまで楽しんで取り組むことが出来ました。「暑くて参加するか迷ったが、楽しかった」「障害者のスポーツとの事だが、とても奥が深くてはまりそう」との感想が寄せられました。次回はいよいよ改修後の市民センターで開講式を開催します。お元気でお会いしましょうね。



## ～地域団体紹介～



### 沖野沢田町内会

沖野沢田町内会は、沖野の北西部に位置し東北電力仙台南営業所、マクドナルド、コンビニ、スーパーなどあり便利の良いところです。昔の郡境（沢田は名取郡、やよいは宮城郡）で町内会が分かれていて大変珍しい所です。田畑形状のまま凸凹の境界です。現在、沢田町内会は約700世帯数、5区、43班で構成されています。

9月19日は敬老の日です。コロナ禍で敬老会、お祝い会は行っていません。町内には、後期高齢者である75歳以上の方190名、全員に、お祝い品を一人一人お配りし、見守り、声かけし、困っていること等や、健康状態を聞き取りして名簿を作成し役員で共有しています。どこの町内会でも同じかと思いますが、高齢化が進んでいる中、単身高齢者も増えています。日頃からの声かけ、見守り、災害時支援や町内会の人たち、隣近所同士の助け合いが大切だと思います。

安心して暮らせる町内をめざしていきたいと思ひます。

